

Fuente: EcoDiario

Fecha: 12 de noviembre de 2008

Título: Madrid.-El Servicio de Neonatología del 12 de Octubre recibe un premio a las Mejores Prácticas en Gestión de Calidad

Link: <http://ecodiario.eleconomista.es/salud/noticias/857875/11/08/MadridEl-Servicio-de-Neonatologia-del-12-de-Octubre-recibe-un-premio-a-las-Mejores-Practicas-en-Gestion-de-Calidad.html>

Madrid.-El Servicio de Neonatología del 12 de Octubre recibe un premio a las Mejores Prácticas en Gestión de Calidad

El Servicio de Neonatología del Hospital madrileño 12 de Octubre ha resultado ganador de un premio a las Mejores Prácticas en Gestión de Calidad en las Organizaciones Sanitarias Públicas de Atención Especializada que otorga la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid, en reconocimiento por su proyecto 'Implantación de Cuidados Centrados en el Desarrollo en una Unidad Neonatal', según informó hoy el hospital.

MADRID, 12 (EUROPA PRESS)

El galardón premia el trabajo desarrollado por Neonatología al implantar un proyecto pionero de cuidados en prematuros que destaca por la participación activa de los padres en el proceso de cuidados de su hijo, ya que está demostrado que su colaboración favorece el desarrollo neurológico y emocional de estos niños y disminuye el sufrimiento de unos y otros.

Según los profesionales del Servicio, "el ingreso de un recién nacido en Neonatología siempre supone una separación traumática", por lo que "prácticamente desde el principio cuentan con un programa de visitas de puertas abiertas las 24 horas del día que facilita a los padres la posibilidad de permanecer junto a sus hijos el tiempo que deseen, favoreciendo el contacto mutuo y el vínculo materno-filial, entre otros beneficios", apuntan desde el 12 de Octubre.

Esta posibilidad de visitas 'a la carta' permite llevar a cabo distintas actuaciones y técnicas, entre ellas la práctica del método canguro, que pueden realizar siempre que quieran y durante el tiempo que deseen y con el que los padres se convierten en los principales proveedores de calor del bebé mediante el contacto piel con piel entre el cuerpo del niño y su propio torso.

Neonatología destaca también por ser el único servicio del país que dispone de un Banco de Leche Materna, del que se benefician principalmente los bebés prematuros, aunque también los recién nacidos intervenidos quirúrgicamente o con enfermedades infecciosas, así como

cualquier niño amamantado que precise temporalmente leche de madre donante porque la suya no pueda suministrársela.

La atención sanitaria prestada por estos profesionales de Neonatología del 12 de Octubre ha sido merecedora de otros importantes galardones como el I Premio Nacional de Calidad del Ministerio de Sanidad y Consumo en 2007, en la categoría de 'Calidad e Igualdad', por el trabajo 'Proyecto de Humanización en un Servicio de Neonatología'.

Por otra parte, en el año 2000 este departamento consiguió el premio de Investigación Reina Sofía por su trabajo 'Apoyo al desarrollo de los niños nacidos demasiado pequeños, demasiado pronto. Diez años de observación e investigación clínica en el contexto de un programa de seguimiento'.